

Gänsehautmoment für den Potsdamer Yacht Club

Von dem Gänsehautmoment, erzählte Svenja Weger, als ihr in Enoshima das gebrandete Segel übergeben wurde, und von dem emotionalen Moment, damit das erste Mal auf das Wasser zu gehen. Am Ende des kurzen Interviews, das Jugendobmann Hartmut Papenthin mit ihr im Rahmen der Summerlounge auf der Bühne führte, stiftete Svenja genau dieses Segel ihrem Club! Ein Gänsehautmoment für alle Anwesenden! (Und über unseren [YouTube \(https://youtu.be/YuhHPFupINQ\)](https://youtu.be/YuhHPFupINQ)-Kanal nachzuerleben.) – Ein ganz besonders herzlicher Dank geht dafür noch einmal an Svenja! Der Ort für die Präsentation scheint auch schon gefunden zu sein; die Umsetzung soll zeitnah erfolgen.

Als weiterer Gast konnte als Vertreter der Stammbesatzung der *Gorch Fock* Oberleutnant zu See Fuchs begrüßt werden. Die *Gorch Fock*, so bestätigte der Offizier, soll am Mittwoch, den 1. September, ihren gut fünfeinhalbjährigen Werftaufenthalt beenden und von Lemwerder ablegen. Das Mitfiebern und Daumendrücken der PYC-Mitglieder ist dem Schiff, seinem Kommandanten und der Besatzung gewiss. (Mehr s.u.)

Insgesamt war die Summerlounge trotz wenig sommerlicher Temperaturen sehr gut besucht. Die pandemiebedingte bürokratische Hürde des Anmeldeprozederes lief reibungslos (ein hilfsbereites Empfangskomitee und 323 geduldige Gäste), es blieb trocken, die Masten im Hafen erstrahlten wieder magisch im farbigen Licht, Speisen und Getränke waren gut und ohne lange Wartezeit zu erhalten, die Musik steigerte sich im Laufe des Abends sehr angemessen vom Dinnerjazz zu tanzbaren Rhythmen – und vor allem wurde allenthalben Wiedersehen gefeiert. Ein gelungener Abend!



<https://www.youtube.com/watch?>



Berliner Meisterschaft der Nordischen Folkeboote

Nur wenig Wind war der Berliner Meisterschaft der Nordischen Folkeboote am letzten Wochenende beschieden. Lediglich drei Wettfahrten konnten von den 21 Schiffen gesegelt werden, dann war Schluss. Und so kamen Thomas Metzging, Jürgen Buhtz und Jürgen Temp mit einem 2., einem 1. und einem 11. Platz auf den 3. Platz der [Gesamtwertung](https://www.manage2sail.com/de-DE/event/1f550305-2767-4919-9293-ae4039c231d8#!/results?classId=656e2a42-4673-4941-8498-5ebd11dd1a7b) (<https://www.manage2sail.com/de-DE/event/1f550305-2767-4919-9293-ae4039c231d8#!/results?classId=656e2a42-4673-4941-8498-5ebd11dd1a7b>). Dazu einen herzlichen Glückwunsch!

Der Albatros breitet bereits die Flügel aus ...

Auf Einladung des Kommandanten der Gorch Fock, Kapitän zur See Nils Brandt, besuchte der Vorstand des Potsdamer Yacht Club am Montag, den 23. August, das Segelschulschiff in Lemwerder – exakt 63 Jahre nach dem Stapellauf. Wunderschön wie immer war der Dreimaster von außen anzusehen, in seinem Inneren wird aber noch fleißig gewerkelt, und am Mittwoch (1.9.) soll die Überführungsfahrt nach Wilhelmshaven stattfinden ... Daumen drücken ist angesagt! – Einen ausführlichen Bericht und weitere Bilder finden Sie auf unserer [Homepage](https://www.pyc.de/aktuelles/die-gorch-fock-kurz-vor-der-startlinie) (<https://www.pyc.de/aktuelles/die-gorch-fock-kurz-vor-der-startlinie>).



Fotos: SP, Irene Schifferer

Herzlich willkommen im Club!

Der jüngeren Tradition, neue Mitglieder einmal jährlich gemeinsam durch den Vorstand zu begrüßen, machte Corona im vergangenen Jahr einen Strich durch die Rechnung. Und so war die Zahl der Neumitglieder seit dem 1. Januar 2020 auf 153 angestiegen (davon 53 in der Jugendabteilung beheimatet), bevor es am 20. August endlich wieder heißen konnte: „Herzlich willkommen im Potsdamer Yacht Club!“ Nach einer kurzweiligen Vorstellungsrunde bildeten sich kleine Grüppchen, die z.T. noch lange im Potsdamer Zimmer ins Gespräch vertieft beisammenstanden oder gleich auf der Terrasse zum gemeinsamen

Abendessen übergangen. – Was für eine angenehme, fröhliche Runde, die mit ihren unterschiedlichsten Interessen und Kenntnissen zur Vielfalt und zum Leben in unserem Club beiträgt.



Fotos: SP

Herzliche Törngrüße ...

... von der abwechslungsreichen Ostsee sendet *Hans-Joachim Motzkus*.

Neben der geografischen Abwechslung – beschaulicher Peenestrom, vielseitiger Greifswalder Bodden, wuselige Häfen Sassnitz, Ystad und Stralsund sowie Idyllen auf Bornholm und Møn/Klintholm – gibt es auch reichlich meteorologische Varianz: zu viel Wind (= Hafentage) oder zu wenig (= Motoren) und unsommerliche Temperaturen im August. Aufgrund des Lokführerstreiks in Deutschland konnten nicht alle Crewwechsel wie geplant durchgeführt und damit das Törnziel Öland erneut nicht erreicht werden. Also neuer Anlauf 2022 ...



Anfahrt auf Møn & Peenebrücke Wolgast
Fotos: Hans-Joachim Motzkus

Termine

Mittwochsregatta	01.09.2021
Mittwochsregatta	08.09.2021
Opti-Anfänger-Regatta	11./12.09.2021
Mittwochsregatta	15.09.2021
Hafenfest	17.09.2021

Bis auf Weiteres:

- liegen die Anwesenheitslisten mit der Bitte um Eintragung für Sie aus. Alternativ besteht auch die Möglichkeit, sich durch das Scannen eines QR-Codes anzumelden.
- wird im Interesse aller um die Berücksichtigung der Regeln zur Vermeidung der Ausbreitung des Coronavirus gem. [SARS-CoV-2-Infektionsschutzmassnahmenverordnung \(https://www.berlin.de/corona/massnahmen/verordnung/\)](https://www.berlin.de/corona/massnahmen/verordnung/) gebeten.

Sigrun Putjenter, 31.08.2021